



Info rapide n° 2018-02



En 1998, pour commémorer la victoire de l'équipe de France au mondial de football et le vingt et unième mondial de la Saint Pierre, un cèdre a été planté par quelques membres de l'équipe de la Saint Pierre. (voir les archives de la Saint Pierre de Nantes)

PAGE 16 **Nantes quartiers**

1998

Saint-Joseph-de-Porterie

Correspondante : M. CHRISTINE BERTINO, 6 avenue de l'Île de Groix - tél. 02.40.49.32.02

PORT-BOYER

Un cèdre qui rappelle le vivier



Un cèdre a été planté au bord du terrain de foot pour commémorer le mondial de foot et le vingt et unième mondial de la Saint-Pierre

Au début du siècle, on pouvait se promener auprès du château du Vivier tout à côté duquel se trouvait un étang. Des cèdres poussaient déjà autour du château dont il ne reste à l'heure actuelle que les écuries transformées en vestiaires pour le club de football de la Saint-Pierre, car du Vivier, ne subsiste aujourd'hui que le nom, qui a d'ailleurs été donné au stade au milieu duquel se trouve le terrain de foot à l'emplacement même de l'étang, véritable vivier où l'on pouvait pêcher à loisir.

Solitaire, un grand cèdre centenaire peut témoigner du passé car le prunier sauvage a été abattu pour laisser place à un pylône qui renforcera le secteur téléphonique lors de la coupe du monde de football.

Car il s'agit aussi à la Saint-Pierre de commémorer la vingt et unième édition du tournoi mondial de football. « Pour remplacer l'arbre qui a été abattu nous avons décidé de planter un nouvel arbre et le cèdre nous a paru tout indiqué » commente Alain Boye, président du foot de la Saint-

Pierre. Ce sont donc Antoine, Arnold, Mathieu, Olivier et Sébastien, tous joueurs en catégorie moins de 15 ans, qui ont planté l'arbre, sous le regard d'un connaisseur, André Guéry.

Jardinier à la ville de Nantes et entraîneur des moins de 15 ans, il connaît bien à la fois les jeunes joueurs, jardiniers d'un jour, et le terrain de la Saint-Pierre, qu'il entretient régulièrement. C'est donc sous un soleil radieux et en préambule du tournoi que la plantation s'est effectuée, avec en

prime l'aide du président du club de la Saint-Pierre.

Paul Guilbaud, nouveau président, qui chapeaute ainsi les deux sections, football et harmonie, de la Saint-Pierre, vient d'être élu à la présidence du club en mars dernier. Et le club, il le connaît bien pour y être depuis trente-deux ans. D'abord joueur en pupilles, puis capitaine de l'équipe première pendant dix ans, Paul Guilbaud a ensuite entraîné les joueurs et passé les diplômes nécessaires pour ce faire.

Responsable du mondial avec Alain Boye depuis de nombreuses années, il succède ainsi à Jean-Yves Blain qui était resté lui-même vingt ans à la présidence du club. C'est dire si, à la Saint-Pierre, il n'y a pas que les arbres qui sont au club depuis longtemps. Et il faudrait vraiment une tempête pour déraciner les uns et les autres.

MCS

Chantier

En 2018, le cèdre est toujours debout mais il a bien grandi. Tout comme les trois générations de la famille Query qui étaient présentes pour la nouvelle photo. Olivier, Vincent, Quentin et Laurent.



Photo P. Vié 2018

Pour la deuxième étoile sur le maillot de l'équipe de France et sa belle victoire qu'allons nous faire ? Peut être que le sujet sera débattu lors de notre réunion de rentrée, voici l'invitation du Président :

Nous avons le plaisir de compter votre enfant ou vous-même parmi les licencié(e)s de La Saint Pierre de Nantes. C'est la raison pour laquelle nous vous invitons :

Samedi 8 septembre 2018 dès 10h15 à la Salle Bonnaire, 1 rue de Kouffra à Nantes.

A cette occasion, nous vous présenterons,

- le Projet de Club,*
- le Projet Sportif,*
- les éducateurs et les animateurs des différentes catégories d'âge.*

Nous comptons absolument sur votre présence qui permettra un maximum d'échanges sur les sujets abordés et bien entendu, avec les encadrants du club.

Cette matinée se terminera par un pot de convivialité.

Bien sportivement

Le Président de La St Pierre de Nantes Football

Julien Boye